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I .Ho salido a concurso la 
primera fase de construc
ción de la piscina municipal 
de La Cabrera, que se ubica
ra en los terrenos del Ayun
tamiento en la zona deno
minada Piado Monje. 

La nueva instalación, que 
será cubierta y climatizada, 
forma parte del proyecto de 
infraestructura que para la 
localidad se prevé para los 
próximos años, toda vez que 
La Cabrera carece de equi
pamientos deportivos. En 
palabras del alcalde, Fer
nando Martínez, la creación 
de este tipo de proyectos 
sentará bases para una in
fraestructura necesaria pa
ra uso y disfrute de los veci
nos. 
_ Las obras de esta primera 
ase, subvencionadas por 
diputación, Consejo Supe-

nor de Deportes y el propio 
Ayuntamiento, ascienden a 
treinta y tres millones de 
pesetasy se realizarán en 
n Proximos seis meses. 
Posteriormente se iniciará 
una segunda fase para ulti
mar las obras del pólidepor-
tivo. Al parecer, la nueva 
piscina no estará terminada 
para la próxima temporada 
estival, pero prevén su fun
cionamiento para el año 
1984. 

Di; 

m En breves fechas se pon
drá en funcionamiento el 
Polideportivo de Hayo de 
Manzanares, que, tras un 
año de obras, fue terminado 
fl pasado mes de noviem
bre. Por el momento se es
pera el equipamiento del 
nuevo recinto, que fue soli
citado las pasadas semanas 
a Diputación. 

Efpal pabellón consta de una 
pista interior para la prácti
ca de varios deportes, dos 
pistas exteriores polivalen
tes, campo de fútbol y fron
tón. 

Hasta el presente, Hoyo 
de Manzanares sólo contaba 
con un pequeño campo de 
fútbol, que no cubría las de
mandas deportivas del pue
blo. 

Con el nuevo polideporti-
vo se pretende realizar cam
pañas de promoción al de
porte a escolares y vecinos 
de la localidad a través de 
un patronato municipal, ya 
existente, que se hará cargo 
de su funcionamiento. 

La construcción de este 
recinto se realiza dentro del 
programa de actuación con
junta de Diputación-Conse
jo Superior de Deportes pa
ra la creación de una in
fraestructura en todas las 
zonas de la región. 

Las obras, que han ascen
dido a 33 miñones de pese
tas, fueron costeadas a par
tes iguales por los organis
mos competentes, si bien el 
presupuesto se ha desfasa
do, toda vez que las obras de 
ajardinamiento, creación de 
accesos y aparcamiento han 
significado un incremento 
sobre el proyecto inicial. 

Constructores y promotores sugieren cambios a la actual redacción del Avance 

REACCIONES EMPRESARIALES AL PLAN 
GENERAL DE COLMENAR 

Los promotores y constructores, 
a través de la Asociación de 
Empresarios y Autónomos 

—ASEYACOVI—,hao 
mostrado so desacuerdo con las 

soluciones propuestas e s el 
Avance del n a o General de 

Ordenación Urbana, expuesto al 
público doraste los meses de 

noviembre y diciembre pasados 

La legislación contempla un 
turno de sugerencias para que 
organismos y particulares ale
guen contraías propuestas que 
se recogen en el Avance. En 
opinión del alcalde de Colme
nar, Armando Jusdado, la par
ticipación ciudadana puede es
timarse como positiva por el 
número de sugerencias o, más 
bien, alegaciones, que se cen
tran más en los aspectos parti
culares de los interesados que 
en los generales del plantea
miento. 

Dentro de las propuestas del 
Plan destaca la defensa de la 
arquitectura popular, en cuan
to elemento de identidad de la 
tradición colmenareña. Para 
ello se abolía en favor de una 
protección ordenada del suelo, 
reservando para edificación 
los espacios apropiados que 
permitan un crecimiento urba
no moderado. 

ASPECTOS URBANÍSTICOS 

La queja generalizada en 
que parecen coincidir las pro
puestas se centra en el aspecto 
urbanístico, ya que, en opinión 
de los promotores de solares y 
viviendas, «del Avance se des
prende una limitación a la 
construcción del 60 por 100, y 
esto significaría una dispersión 
del núcleo urbano hacia zonas 
del extrarradio que repercuti
ría en el desarrollo del comer
cio y en la actividad económica 
actuales*. Sin embargo, según 
fuentes municipales, esta acu
sación está poco fundada, ya 
que se prevé la creación de seis 
mil nuevas viviendas, de las 
que 1.300 se ubicarían en el 
casco y ensanche, y el resto, 
4.700, alrededor del casco en 
suelo urbanizable, además de 

El Avance del Plan General de Colmenar intenta una regulación de 
alturas en los edificios que no rompa el equilibrio de la zona centro 

Armando Jusdado, alcalde 
Colmenar Viejo 

de 

los varios miles que irían en 
Tres Cantos. Creemos —man
tiene Armando Jusdado— que 
este número de viviendas, que 
se calcula para los próximos 

ello se prevé la creación de zo
nas concéntricas, que de forma 
ordenada permitan la cons
trucción de edificios de dos, 
tres, cuatro e incluso cinco al-

Según el alcalde, Armando Jusdado, la 
participación ciudadana puede calificarse 

como positiva por el número de alegaciones 
recibidas 

ocho años, cubrirán las necesi
dades de veintiún mil nuevos 
habitantes, población que du
plicaría el censo actual de Col
menar. 

En el nuevo planteamiento 
se pretende limitar el número 
de construcciones en el casco 
antiguo, al tiempo que se in
tenta una regulación de alturas 
en los edificios que no impacte 
el conjunto ni rompa el equili
brio de la zona centro. Para 

turas, según la ubicación de los 
distintos solares. En este senti
do, los constructores ven limi
tados sus intereses, «ya que na
die quiere construir casas de 
sólo dos plantas, no es rentable 
invertir en ese tipo de obras 
por su limitado rendimiento. 
No queremos que Colmenar se 
convierta en una ciudad de 
rascacielos, pero nos parece 
abusivo restringir tanto las li
cencias de construcción. Cree

mos que la limitación de altu
ras se debería considerar al 
modo tradicional, es decir, te
niendo en cuenta la anchura 
de las calles». 

Asimismo, la catalogación 
de edificios de protección espe
cial y de reserva integral, en su 
opinión, se ha realizado de una 
forma arbitraria, «ya que en 
muchas ocasiones, para su cla
sificación, no se atiende el es
tado real de las casas, su valo
ración se ha basado tan sólo en 
las fachadas, pero no en su es
tructura interior*. Para este ti
po de viviendas se permite, sin 
e m b a r g o , c u a l q u i e r 
modificación que de ellas quie
ra hacerse en su interior, siem
pre que se conserve la fachada 
en su estado actual. 

Según el alcalde de Colme
nar, estas protestas provienen 
de personas con expectativas 
especuladoras, que intentan 
mantener sus intereses parti
culares sin importarles el inte
rés general de Colmenar Viejo 
y de la mayoría de sus ciuda
danos. 

T 
Aumentó un 31,8 con respecto al del año anterior 

725 MILLONES, PRESUPUESTO DE 
SAN SEBASTIAN DE LOS REYES EN 1983 
El pasado 26 de enero fue 

aprobado en San Sebastián de 
los Reyes el presupuesto para 
el ejercicio dé 1083. La canti
dad, que asciende a 725 millo
nes de pesetas, supone un au
mento del 31,8 por 100 sobre el 
del año anterior e incluye tan
to el presupuesto ordinario co
mo el correspondiente a los 
distintos patronatos municipa
les. 

Las asignaciones que se reci
ban de Diputación, Consejo 
Superior de Deportes y Canal 
de Isabel II por las obras con
juntas, y que serán subvencio
nadas por parte de estos orga
nismos, ascienden a 86 millo
nes de pesetas y se emplearán 
para ampliación y creación de 
infraestructura y equipamien
to en distintos proyectos. 

El presupuesto ordinario pa
ra 1083, que suponen 175 mi
llones más que el del año ante
rior, contempla como partidas 
fundamentales las de personal, 
compra de bienes y servicios, 
interés por prestamos, transfe
rencias corrientes, inversiones 
reales y amortizaciones. 

El capítulo más elevado lo 
constituye el de personal, con 
asignación superior a los 217 
millones de pesetas, que supo
ne un incremento del 11 por 
100 sobre el del año pasado. 
Seguidamente, la partida para 
compra de bienes y servicios 

supondrá 177 millones, capitu
lo éste que ha representado 
una pequeña subida con res
pecto al de 1082, toda vez que 
es preocupación de la actual 
Corporación mantener los ser
vicios del Ayuntamiento. 

Los intereses por préstamos 

£1 capítulo más elevado del presupuesto de 1983 lo constituye el 
dedicado a personal, con una asignación de 217 millones de pesetas 

superan los 73 millones y las 
transferencias corrientes 70 
millones. Las inversiones rea
les significan 137 millones y la 
amortización, treinta y tres mi
llones y medio. 

El presupuesto para los pa
tronatos que dependen del 
Ayuntamiento, el de Servicios 
Sociales, Universidad Popular 
y Deportes contarán con una 
cifra próxima a los 104 millo
nes, de los que el Ayuntamien
to aportará 70 y el resto serán 
recaudados por tasas, transfe
rencias de capital e ingresos 
patrimoniales. 

En el capítulo de gastos, los 
patronatos, que el año anterior 
fueron contabilizados separa
damente y que en el ejercicio 
para 1083 se han englobado 
conjuntamente, el concepto 
con mayor asignación es el de 
personal, con más de 74 millo
nes de pesetas, seguido del de 
compra de bienes y servicios, 
con 26 millones, y el de trans
ferencias corrientes, con tres 
millones y medio de pesetas. 
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• Durante el último pleno 
celebrado en el Ayunta
miento de Collado Mediano 
los ediles municipales apro
baron el pliego de condicio
nes de la subasta de aprove
chamiento de pastos de los 
montes números 34 y 35, 
por un valor de 130.000 y 
70,000 pesetas, respectiva
mente. 

Asimismo, concedieron 
una subvención de 70.000 
pesetas a la asociación de 
padres de alumnos del cole
gio nacional Carlos Ruiz. 

También dieron luz verde 
al coste de 400.000 pesetas a 
que asciende el certificado 
de obras de la pavimenta
ción de calles correspon
diente a la primera fase, se
gundo desglose. 

• El ministro del Interior 
se prestó como rehén en 
unas prácticas de tiro con 
precisión contra hipotéticos 
terroristas, durante la visi
ta cursada al centro de 
adiestramiento de la Guar
dia Civil en San Lorenzo de 
El Escorial. 

El general Aramburu To
pete, que le acompañaba, así 
como Rafael Vera, director 
de la Seguridad del Estado, 
se sentaron ante una mesa 
rodeados por siluetas, que 
representaban a los terro
ristas, las cuales fueron 
abatidas por los tiradores. 

• La nueva contrata para 
la recogida de basuras y 
limpieza viaria, ampliada y 
actualizada a las necesida
des de Majadahonda ha sido 
adjudicada a la empresa 
Cespa, S. A. 

En la contrata se prevé la 
instalación de contenedores 
que hasta el momento no 
existían, el aumento de la 
periodicidad en la limpieza 
viaria y el vertido de basu
ras, que en cuatro meses po
drá realizarse en la nueva 
planta de transformación, 
con lo que deja de utilizarse 
el vertedero municipal. 

• El día 25, en el Ayunta
miento de Valdemorillo, se 
entregaron los trofeos a los 
ganadores de la feria del 
año 1982. El alcalde, José 
Partida Ventura, hizo en
trega del trofeo correspon
diente al triunfador de la 
feria a Pepe Pastrana. 

Según el Avance del Plan General, que acaba de aprobarse 

50.000 HABITANTES, TECHO DE 
POBLACIÓN EN MAJADAHONDA 

Durante el último pleno ce
lebrado en el Ayuntamiento de 
Majadahonda, los ediles apro
baron por mayoría el Avance 
del Plan General de Ordena
ción Urbana de Majadahonda. 

A partir de ese momento 
quedo abierto por espacio de 
un mes el período de informa
ción pública, que durará sesen
ta días, aproximadamente. Se
rá sometido a la aprobación de
finitiva posteriormente en caso 
de que las alegaciones formales 
no modifiquen las estructuras 
básicas del Plan. En marzo o 
abril será la aprobación provi
sional y luego será remitido a 
COPLACO. 

Asimismo se aprobaron los 
convenios firmados ante el no
tario de la localidad entre el 
Ayuntamiento y los propieta
rios de diversos terrenos en 
distintas zonas del pueblo. Por 
medio de estos convenios el 
Ayuntamiento percibe un total 
de 150.000 metros cuadrados 
de terreno para zonas verdes, 
equipamientos y viviendas so
ciales. El Plan contempla esta 
posibilidad de cesión de terre
nos por convenio entre el 
Ayuntamiento y los propieta
rios de suelo junto con las com
pañías promotoras de la vi
vienda. 

Además, con ef Plan se van 
a regularizar los planeamien
tos que existían hasta el mo
mento y que han servido de 
base durante estos años. Tam
bién se contempla un tope má-

Por mayoría absoluta se aprobó el avance del Plan General de Orde
nación Urbana de Majadahonda, que por espacio de un mes estará 

expuesto a información pública 

Se ha inaugurado un nuevo colegio de EGB, 
que consta de 16 unidades y tiene capacidad 

para 640 alumnos 

ximo de 50.000 habitantes para 
Majadahonda, de forma que en 
este pueblo se pueda vivir 
agradable y cómodamente, ya 
que se calcula que la población 
se estabilice en 40.000 habitan
tes. Actualmente en Majada-
honda hay construidas 8.900 
viviendas y se harán otras 
6.700 viviendas más, hasta al

canzar el tope máximo de 
15.600. 

El viernes día 28, el alcalde, 
Luis Egea, izó la bandera cons
titucional en el patio del cole
gio de EGB Benito Pérez Gal-
dós, inaugurando así el nuevo 
centro escolar. Durante la mis
ma tuvo lugar una exposición 
de libros infantiles, una obra 

de teatro y la actuación de la 
coral Enrique Granados. Como 
se recordará, los 200 niños que 
fueron matriculados este año 
en el nueo colegio han tenido 
que esperar a la terminación 
de sus obras, asistiendo mien
tras tanto a sus clases en aulas 
repartidas por el resto de los 
colegios de Majadahonda. A 
partir de este momento alum
nos y profesores podrán conti
nuar sus actividades en su nue
vo y definitivo emplazamien
to, es decir, en el edificio re
cién terminado, situado en la 
avenida de Guadarrama. 

El colegio recientemente 
inaugurado consta de 16 uni
dades y tiene capacidad para 
640 alumnos en sus 2.200 me
tros cuadrados de extensión. 

El domingo día 30 se celebró 
la Fiesta de la Bicicleta, dándo
se cita a las once de la mañana 
las bicicletas en la plaza de Co
lón. Desde allí realizaron un 
gaseo de unos dos kilómetros 

asta el híper. Después, en la 
plaza de Los Jardinillos, se sor
tearon bicicletas y otros útiles 
a los ciclistas. 

Durante la fiesta no faltaron 
las bebidas para todos y la cha
ranga, que con sus sones animó 
la fiesta, a la que podríamos 
denominar ecologista, por ser 
la bicicleta el único vehículo 
no contaminante que subsiste 
en nuestros días desde que en 
el siglo XIX comenzara a utili
zarse. 

Cruzar la carretera dejará de ser un peligro para los vecinos de 
Alpedrete 

El tradicional homenaje a la tercera edad en Alpedrete se repetirá 
este año para que los mayores tengan un recuerdo agradable de todos 

los habitantes del pueblo 

Evitará el peligro que suponía atravesar la nacional VI 

COMENZARON LAS OBRAS DEL PASO ELEVADO DE ALPEDRETE 
A mediados del mes de ene

ro dieron comienzo las obras 
de construcción de la pasarela 
en el barrio de Los Negrales, 
de Alpedrete, con lo que que
dará solucionado el grave pro
blema que suponía atravesar la 
carretera N-VI, de Madrid a 
La Coruña, punto kilométrico 
41,300, debido al intenso tráfi
co de vehículos. 

El coste del nuevo paso ele
vado de peatones asciende a 
7.484.599 pesetas y se pretende 
que esté terminado antes de fi
nales del mes de febrero. 

El alcalde de Alpedrete, Fé
lix Díaz San Gregorio, ha ma
nifestado que «en este año he
mos dado comienzo obras tan 
importantes como la clínica 
municipal, la piscina munici
pal y la pavimentación del cas
co urbano, concretamente las 
calles Real Nueva, zona peato
nal que es El Raso y un tramo 
de la avenida de la Constitu
ción, la calle de Santa Emilia y 
de Los Negrales, que se va a 

Pavimentar en parte. Además, 
emos terminado dos aulas de 

El coste asciende a siete millones y medio de 
pesetas y estará terminado a finales de este mes 

preescolar, que empezarán a 
funcionar en breve. También 
estamos haciendo una reforma 
para la instalación de la biblio
teca municipal». 

Más adelante el alcalde aña
dió que estas obras eran muy 
importantes para Alpedrete y 
que esperaba que estuviesen 
terminadas prácticamente to
das en un plazo máximo de 
tres meses. 

A continuación el señor 
Díaz San Gregorio indicó que 
estas obras de mejoras están 
incluidas en el plan de inver
siones aprobado recientemente 
por el Ayuntamiento de Alpe
drete para el año 1982, ascen
diendo a 55.468.289 pesetas. 

Dicho plan prevé el proyec
to de saneamiento en el barrio 
del Carmen, con un presupues
to de 6.531.951 pesetas; la cons
trucción de una piscina por un 
valor de 10.684.186 pesetas; 

una clínica, cuyas obras as
cienden a 10.438.000 pesetas; 
un hogar para los ancianos, un 
millón y medio de pesetas; la 
construcción de un gimnasio, 
un millón; obras de pavimen
tación de calles y alumbrado 
público, 18.314.152, y tres mi
llones, respectivamente. Tam
bién se ha destinado un millón 
y medio de pesetas para la ins
talación de una biblioteca pú
blica y dos millones y medio 
para la ampliación del cemen
terio municipal. 

La financiación de estas 
obras ascenderá a 34.914.459 

gesetas, como aportación de la 
liputación Provincial de Ma

drid, distribuidas de la siguien
te forma: diez millones a fondo 
perdido, veinte millones con 
cargo al PEAIM (cargos a cin
co años, donde el Ayuntamien
to paga el principal y los inte
reses corren a cargo de la Di

putación), y los cinco millones 
restantes, sin intereses, son con 
cargo a un crédito de la Caja de 
Cooperación de Diputación. El 
A y u n t a m i e n t o a p o r t a r á 
13.153.195 pesetas, y los veci
nos, 7.400.635 pesetas mediante 
contribuciones especiales. 

El alcalde terminó diciendo 
que «anualmente es tradición 
hacer en Alpedrete un home
naje a la tercera edad. La ac
tual Corporación municipal or
ganizará esto en honor de 
nuestros mayores como todos 
lqs años. Los actos consistirán 
en oír la santa misa; después, 
los ediles municipales comerán 
con los mayores, y los niños de 
los colegios de Santa Quiteria y 
Los Negrales hacen un home
naje bailando y cantando. La 
Corporación lo único que hace 
es tener un pequeño detalle 
con ellos y entregarles obse
quios para que tengan un re
cuerdo agradable de la Corpo
ración que en estos momentos 
presido». 
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B La comisión ejecutiva 
elegida hace ahora un año 
en la agrupación local de 
Aranjuez perdió en las vota
ciones registradas en la 
asamblea celebrada el pasa
do martes, día 1 de febrero, 
lo. posibilidad de continuar 
en su cargo, por lo que débe-
rá elegirse una nueva comi
sión ejecutiva. Según fuen
tes de la agrupación ribere
ña, en los debates y poste
rior votación estuvieron 
presentes Virgilio Zapatero 
V César Alonso de los Ríos. 
Con esta votación y su aca
tamiento por la asamblea, 
con conocimiento expreso 
de la Federación Socialista 
Madrileña (FSM), se cierra 
la crisis abierta en esta 
agrupación local del PSOE 
en Aranjuez, tanto en lo 
que se refiere a la agrupa
ción misma como en lo que 
se refiere a la Corporación 
Municipal, cuyo equipo de 
gobierno está formado por 
concejales socialistas. 

B Según los citados medios, 
en la actualidad se está a la 
espera de la convocatoria 
para elegir nueva ejecutiva, 
comisión que estara forma
da, casi con toda seguridad, 
por el equipo de gobierno 
del Ayuntamiento. Como 
nuevo secretario general, en 
sustitución del saliente, Ma
riano Nava, podría resultar 
elegido el actual concejal de 
Sanidad y diputado provin
cial, Joaquín Ribera. Como 
se recordará, las tensiones 
existentes entre la ejecutiva 
de la agrupación local socia
lista y el gobierno munici
pal —de composición tam
bién socialista— dio lugar 
en el pasado mes de diciem
bre a la casi paralización de 
los proyectos municipales, 
originando que los conceja
les y alcalde se reintegraran 
a sus puestos de trabajo. La 
asamblea del pasado martes 
no sólo cierra definitiva
mente la crisis, sino que 
abre la etapa de diálogo y 
consultas para la reelección 
municipal, y en este sentido 
se barajan dos nombres pa
ra cubrir la Alcaldía: el del 
actual alcalde, Eduardo 
García, y el del concejal de 
Sanidad y diputado provin
cial, Joaquín Ribera. No obs
tante, esta decisión deberá 
adoptarla la agrupación lo
cal socialista en las reunio
nes que mantenga tras la 
elección de la nueva comi
sión ejecutiva. 

Mediante una campaña puesta en marcha por el Ayuntamiento 

OPERACIÓN LIMPIEZA EN EL 
POLÍGONO INDUSTRIAL DE ARGANDA 
Cerca de seiscientas 

empresas venían 
funcionando sin un 
servicio de recogida 

de basuras 
Ha comenzado en Arganda 

una campaña de limpieza de 
los alrededores de la localidad, 
consistente en la recogida de 
residuos sólidos en el polígono 
industrial y la posterior insta
lación de un nuevo sistema de 
recogidas industriales. Con es
tas medidas se pretende conse
guir, según el alcalde de la lo
calidad, Pedro Diez, «limpiar 
de auténticas escombreras todo 
el pueblo». 

El polígono industrial de Ar
ganda es muy extenso y está 
dividido en dos zonas, cruzadas 
por la carretera N-III. Al igual 
que sucediera con otras pobla
ciones, como Alcalá de Hena
res o Torrejón de Ardoz, el cre
cimiento industrial acelerado 
obligó a la construcción de un 
polígono industrial en las afue
ras del pueblo, pero dentro del 
término municipal. En la ac
tualidad, alrededor de seiscien
tas empresas de diferentes ta
maños funcionan en este polí
gono, en el que existe una 
fábrica de los envases de leche 
Tetra-Pack, que es la primera 
de España en esta especialidad; 
una delegación de Finanzauto, 
Johnson & Johnson y multitud 
de empresas pequeñas a ambos 

El polígono industrial de Arganda, que es muy extenso y está dividido en dos zonas, cruzadas por la 
nacional III, ha sido objeto de una campaña de limpieza 

lados de la carretera nacional a 
Valencia. 

La inexistencia de un servi
cio de recogida de basuras, la 
falta de planificación en su 
momento y la propia actividad 
empresarial convirtieron esta 
zona del polígono industrial en 
una auténtica escombrera, per
fectamente visible desde la ca
rretera. Los residuos sólidos 
propios de cada una de las acti
vidades industriales que en el 
polígono se realizan llegan en 
muchos casos a invadir los via
les, alcanzando un estado de 
deterioro tal que se hacía nece
saria una auténtica planifica
ción con la instauración de un 
servicio de recogida de basuras 
moderno, fácil para el trans
porte e higiénico, con la con
tención de los residuos en con
tenedores especiales. 

LIMPIEZA INTEGRAL 

La campaña de limpieza del 
polígono industrial consistirá 
en la colocación de 200 conte
nedores especiales, con una ca
pacidad por unidad de 1.100 li
tros. Cada uno de estos conte
nedores se colocará en las 
puertas de las diferentes em
presas para que un camión es
pecial de basuras los recoja 
más tarde. La campaña co
menzó el pasado mes de enero 
en su primera fase: construc
ción de los viales de la carrete
ra N-III y limpieza de los es
combros existentes hasta el 
momento. 

Para esta operación, el 
Ayuntamiento de Arganda tie
ne establecido un presupuesto 
de unos diez millones de pese
tas. En este presupuesto no es

tá incluida la adquisición de 
los nuevos camiones. El monta
je de toda la operación tardará 
aún tres meses, tiempo calcula
do en el que se podrán colocar 
los contenedores. Una vez con
cluida la operación, los resi
duos recogidos serán arrojados 
en el basurero de Valdemingó-
mez, que está contratado por el 
Ayuntamiento para arrojar las 
basuras de la población. 

Para el cobro del servicio a 
las empresas allí ubicadas se ha 
pensado una nueva fórmula, 
en la que las tarifas municipa
les variarán según las dimen
siones de las empresas. Para 
calcular el precio que se im
pondrá a cada una de ellas con
tarán el volumen de produc
ción, la dimensión de la em
presa y los caballos de potencia 
de la maquinaria. 

DIPUTACIÓN DE MADRID Delegación de Salud Pública | ^ J 
Organiza durante los meses de febrero y marzo, dentro de sus 

acciones de salud comunitaria, un programa de salud laboral, en el que 
se tratarán los siguientes temas: 

CURSO DE SALUD LABORAL. Se desarrollará durante los martes, 
miércoles y jueves, del 15-2-83 al 10-3-83. 

JORNADAS INTERNACIONALES DE SALUD LABORAL. Durante 
los días 11 y 12 de marzo de 1983, con la presencia de expertos 
europeos y americanos. 

EXPOSICIÓN SOBRE FORMACIÓN DE TRABAJADORES EN 
SALUD LABORAL. Durante los días 9, 10. 11 y 12 de marzo de 1983. 

Se mostrará al público asistente material representativo de las 
experiencias más importantes desarrolladas en Europa y Norteamérica. 

Coordinador del programa: doctor José Fernández Noriega. 
Información: Diputación Provincial de Madrid. Delegación de Salud 

Pública. Calle Zurbano, 56. Madrid-10. Teléfono 419 81 66. Llamar de 
diez a trece horas. 

DIPUTACIÓN DE M A D R I D 
DELEGACIÓN DE SALUD PUBLICA. PROGRAMA DE SALUD COMUNITARIA. 
JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE SALUD MENTAL ESCOLAR. PROGRAMA 

• VIERNES 11 DE FEBRERO 
16,30 h. APERTURA DE LAS JORNADAS 

Doctor Lucas Fernández, director de la Delegación de 
Salud Pública de la Diputación de Madrid. 
Licenciado Lázaro González, delegado de Educación de 
la Diputación de Madrid. 

17,00 h. «CRITERIOS DE INTERVENCIÓN EN SALUD MENTAL 
ESCOLAR: PREVENCIÓN Y ASISTENCIA». 
Nélida García Márquez, psicopedagoga, Barcelona. 

18,30 h. «ORGANIZACIÓN E INTEGRACIÓN DE LOS SERVICIOS 
SOCIOSANITARIOS EN UNA UNIDAD SANITARIA LO
CAL (USL) DE GENOVA. UNA EXPERIENCIA DE TRA
BAJO CON LA ESCUELA» (ITALIA). 
Medea Bobbio, pedagoga, Italia. 
Piergiorgio Semboloni, neuropsiquíatra, Italia. 

• SÁBAD012 DE FEBRERO 

MAÑANA 

10.30 h. «ESTUDIO SITUACIÓN AL EN PSIQUIATRÍA IN
FANTIL. UNA TÁCTICA ALTERNATIVA EN HIGIE
NE MENTAL». 
Manuela Utrilla, psicoanalista. Madrid. 

12,00 h. 

13,30 h. 

«UNA EXPERIENCIA DE TRABAJO EN SALUD MEN
TAL INFANTIL, SECTORIZADA Y COMUNITARIA» (PA
DRES, ESCUELA, BARRIO). 
Federico Menéndez Osorio, psiquíatra infantil. Aviles. 
ALMUERZO. 

TARDE 

16,30 h. «ESTUDIO DE SITUACIÓN DEL FRACASO ESCOLAR». 
Urs Spielman, psicoanalista, Ginebra (Suiza). 

18,00 h. «INTEGRACIÓN Y PSICOTERAPIA». 
Luis Martín Cabré, psicoanalista, Madrid. 

19,30 h. «POLÍTICA EDUCATIVA Y POLÍTICA SANITARIA EN 
RELACIÓN CON LA SALUD MENTAL ESCOLAR». 
María Gómez Mendoza, diputada de Sanidad, Diputa
ción de Madrid. 
Arsenio Lope Huerta, diputado de Educación, Diputa
ción de Madrid. 

20,30 h. CLAUSURA DE LAS JORNADAS. 
Lugar: Ciudad Escolar Provincial. Carretera de Colmenar Viejo, 

kilómetro 12,800. 
Información e inscripción: Delegación de Salud Pública. Calle 

Zurbano, 56, primero izquierda. MADRID-3. Teléfono 419 81 66. 
PLAZAS LIMITADAS. 


